

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 666
18 de noviembre de 2016

Facultad de Medicina Veterinaria organizó otra Feria Agropecuaria

Buena acogida tuvo la Feria de productos agropecuarios organizada por la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador. Este espacio permitió mostrar varios productos elaborados en el Centro Experimental Docente de Uyumbicho, y otros traídos con la colaboración de empresas privadas que fueron incluidos en la oferta, entre ellos: queso, yogur, manjar de leche, huevos de gallina y de codorniz, pollo, hortalizas y granos orgánicos, miel de abeja, cuy, trucha, productos para el cuidado de mascotas y un espacio para adopción de gatos.

La MSc. Ana Burgos, docente de la Facultad, calificó que la convocatoria a la feria fue excelente ya que personas de todas las facultades asistieron para adquirir productos. Burgos considera que la formación de un veterinario no es completa si en el estudiante no se desarrolla la destreza de vender productos agropecuarios y varias habilidades de interacción. El resultado logrado le motiva a continuar con este tipo de eventos que fortalecen los conocimientos que se enseña en las aulas.

Ariana Pazmiño, estudiante de cuarto semestre de Veterinaria, enfatizó que este tipo de proyectos, surgidos en la materia de Mercadeo, les ha permitido tener la primera experiencia en cuanto a organización eventos y venta de productos agrícolas. Los estudiantes se esmeraron en preparar las promociones para atraer al cliente. Los asistentes recorrieron la Feria disfrutando de música, comida y buenas ofertas. **J.S**

